

## Berirasa Aman: Polsek Cianjur Kota Laksanakan Silaturahmi di Pamoyanan

Cianjur - [CIANJUR.INDONESIASATU.ID](http://CIANJUR.INDONESIASATU.ID)

Mar 31, 2024 - 14:29



*Polres Cianjur Polda Jabar ]* — Suasana keamanan di wilayah hukum Polsek Cianjur Kota semakin terasa erat dengan kegiatan silaturahmi yang dilaksanakan oleh personel polsek ini. Bertempat di kawasan Pamoyanan, para anggota Polsek Cianjur Kota berupaya mempererat hubungan dengan masyarakat dalam upaya menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. minggu 31/03/2024

Dalam stetmennya, Kapolsek Cianjur Kota, melalui AKP [Nama Kapolsek], menyampaikan, "Kegiatan silaturahmi ini adalah wujud nyata dari komitmen kami untuk senantiasa berada di tengah-tengah masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa masyarakat merasa aman dan terhubung secara langsung dengan pihak kepolisian."

Personel Polsek Cianjur Kota aktif berinteraksi dengan warga Pamoyanan, mendengarkan aspirasi, serta memberikan informasi terkait kamtibmas dan upaya pencegahan kriminalitas. Selain itu, kegiatan ini menjadi momen bagi

warga untuk berkomunikasi secara langsung dengan aparat kepolisian, membangun kepercayaan, dan merasa lebih terlibat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, memberikan apresiasi tinggi terhadap inisiatif dan dedikasi personel Polsek Cianjur Kota. "Melalui kegiatan seperti ini, kita membangun jembatan kepercayaan dengan masyarakat. Saling mendengarkan, saling berbagi informasi, itulah esensi dari polisi sebagai sahabat masyarakat," ujar Kapolres.

Kegiatan silaturahmi ini diharapkan dapat menjadi langkah awal untuk memperkuat kolaborasi antara kepolisian dan warga dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah Pamoyanan maupun area lainnya yang menjadi tanggung jawab Polsek Cianjur Kota.

Dengan semangat "Berirasa Aman," Polsek Cianjur Kota terus berupaya untuk tidak hanya menjadi penegak hukum, tetapi juga mitra yang dapat diandalkan oleh masyarakat dalam menjaga kedamaian dan keamanan bersama.